



Tipps und Termine

Ausstellung im Museum Schloss Schwarzenberg „Schwarzenberger Künstler – damals und heute“

Noch bis zum 31. August 2008 – Dienstag bis Sonntag von 10:30 bis 16:30 Uhr - kann die Sonderausstellung im Museum Schloss Schwarzenberg besichtigt werden. „Damals und heute“ – eine interessante Gegenüberstellung von Werken Schwarzenberger Künstler. Ob Hobby oder Beruf, die ausgestellten Werke aus den verschiedensten Genres wie: Fotografie, Malerei, Plastik, spiegeln die Liebe zur Kunst wieder – eine Kunst im Wandel der Zeit. Neugierig geworden? Kommen Sie ins Museum und erleben Sie die Entwicklung der Handwerkskunst seit den 50-iger Jahren bis heute hautnah mit.



Verschiedenes

15. Altstadt- und Edelweißfest wieder ein Riesenerfolg...

Ein Wochenende voller Höhepunkte und Besonderheiten liegt hinter den Besuchern des Altstadt- und Edelweißfestes. Zum Glück spielte letzten Endes auch das Wetter noch mit,

so dass Jeder Besucher, egal ob Jung oder Alt, auf seine Kosten kam. Unbestrittenes Highlight war natürlich die große Lasershows am Samstag Abend, zu welcher Ritter Georg und Burg-

fräulein Edelweiß u.a. eine Zeitreise zurück zum Drachenkampf unternahmen. Ebenso fand am Festwochenende eine Feierstunde anlässlich der im vergangenen Jahr geschlos-

senen Städtepartnerschaft zwischen Schwarzenberg und Borchten statt. Ein Erfahrungsaustausch der Stadträte beider Kommunen bildete am Sonntag den Abschluss.



Veranstaltungen in der Stadt Schwarzenberg vom 21.08.2008 bis 27.08.2008

23.08.2008	15:00 Uhr Wo?	Skatecontest in der Sonnenleithe Skateranlage Sonnenleithe
25.08.2008	19:30 Uhr Wo?	Orgelkonzert mit Steffen Walther St. Georgenkirche

Für nähere Informationen steht das Team der Schwarzenberg-Information –
Telefon: 03774/22540 - gern zur Verfügung.

Wochenmarkt in der Altstadt von Schwarzenberg

Wöchentlich mittwochs von 8.00 bis 14.00 Uhr werden auf dem Markt sowohl Spezialitäten rund um das leibliche Wohl als auch Artikel des täglichen Bedarfs feil geboten. Veranstalter des Wochenmarktes ist die Stadt Schwarzenberg. In den folgenden Ausgaben des Wochenspiegels Aue-Schwarzenberg stellen sich die Händler Wochenmarktinteressenten und solchen, die es gerne werden wollen, näher vor.

Rindfleisch aus eigener Tierhaltung, Fleisch und Wurst aus eigener Schlachtung - täglich frisch oder frisch geräuchert - ein Schmankerl erzgebirgischen Fleischerhandwerks, das bietet die Landfleischerei Langenberg „Pink Bulle“. Mit ihrem Verkaufswagen vervollständigt Gudrun Schade (Foto rechts) die Händlerrunde auf dem Wochenmarkt. Vor allem die täglich frisch geräucherten

Knacker – viele Schwarzenberger sagen auch „Polnische“ dazu, haben es den Stamm-

kunden angetan. Wer noch nicht gekostet hat, sollte es bald einmal versuchen.



Impressum

Verantwortlich für die Öffentlichen Bekanntmachungen ist
Heidrun Hiemer, Oberbürgermeisterin der Großen Kreisstadt Schwarzenberg.

Aus dem Technischen Ausschuss am 11.08.2008

Einstimmig beschlossen die Mitglieder des Technischen Ausschusses einen Maßnahmenplan für den Bereich des Ottensteins. Unter anderem werden Wege saniert und bestimmte Verbindungen aus Sicherheitsgründen teilweise zurückgebaut, Treppenanlagen repariert sowie weitere Sitzgelegenheiten geschaffen. Die Umsetzung der Maßnahme, deren Kosten sich auf ca. 140.000 EUR belaufen, erfolgt dieses und nächstes Jahr.

Für den Umbau und die Rekonstruktion der Sporthalle des Schulkomplexes Sonnenleithe stimmten die Stadtvertreter der Vergabe folgender Arbeiten zu:

- Bauhauptleistungen: IGW Bau GmbH, Schwarzenberg
- Fassadenbau / Verbundwärmeeisolation: Baudeko Sehm, Lößnitz/Grüna
- Elektroinstallation: PS Elektro Telekommunikations- und Anlagenbau GmbH Schwarzenberg.

Ebenso wurde für den Ausbau der Heinrich-Heine-Straße zwischen Robert-Koch-Straße und Weidauer Straße der Zuschlag für den Straßenbau und weitere anteilige Leistungen an die Firma WTK Tief- und Kanalbau GmbH, Schwarzenberg, beschlossen. Die gemeinsame Maßnahme mit dem ZWW soll im Zeitraum Ende August bis Ende November 2008 ausgeführt werden.

Der erste Bauabschnitt der Lutherstraße wird durch die GSG Baugesellschaft mbH Lauter voraussichtlich September/Okttober 2008 realisiert.

Weitere Beschlüsse fassten die Ausschussmitglieder unter anderem zum Aus- und Neubau des Hammerparkplatzes Ende August bis Oktober 2008, zum Ausbau der Schillerstraße in Pöhla (August - Ende November 2008) und zur öffentliche Ausschreibung der Sanierungsarbeiten für die Lerchenstraße in Sonnenleithe.